

« Poilus et Généraux », une BD de Jacques Briand

08 Mars 2015



La Galerie Epi, située 2, place de l'Eglise s'est doublée d'une maison d'édition tournée vers les artistes et les livres d'art. Pour sa première parution, elle édite une bande dessinée, intitulée *Poilus et généraux* entre rêve et réalité.

Un album de Jacques Briand qui a exposé l'an dernier dans le cadre de la commémoration de la Grande Guerre. L'artiste est né à Ingrandes dans les années 50.

Après avoir fait l'école Brassart de Tours, il a été successivement designer publicitaire, dessinateur et peintre. Amoureux fou de la vie qui a failli lui échapper, s'il est volubile, il est surtout gourmand de bons mots avec lesquels il joue d'une manière déconcertante.

Il peint comme il est, tout en subtilités, en contrastes, tout en contradictions pour finir en rigolades. « **Le livre BD de Jacques Briand croque, avec finesse, ces généraux qui n'avaient d'yeux que pour les étoiles. N'hésitant pas pour cela à sacrifier au champ d'honneur des bataillons de Poilus anonymes. Ses dessins sont denses, clairs, ses traits nets et ses bulles délicieusement acides...** », confie Louis-Marie, propriétaire de la galerie et éditeur.

« **Plus qu'une satire du comportement de certains généraux lors de la Première Guerre mondiale, ce livre est avant tout un plaidoyer humaniste, un coup de crayon dont la mine fait exploser le mur de la bêtise** », conclut-il.

Contact www.galerie-epi.com et tél. 06 76 81 53 90.